

Abstrak

Syamsuddin. 2018. Implementasi Program Revolusi Tani pada Masyarakat Desa Tajuia Kabupaten Selayar. Skripsi dibimbing oleh Hidayah Quraisy dan Sitti Asnaeni Jurusan Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Penelitian ini mengkaji tentang Implementasi Program Revolusi Tani Pada Masyarakat Desa Tajuia Kabupaten Selayar. Masalah dalam penelitian ini adalah program pembangunan pertanian yang ada di Desa Tajuia yang diharapkan mampu mensejahterakan dan memandirikan kehidupan masyarakat Desa Tajuia. Dengan adanya program ini diharapkan bisa meningkatkan hasil produksi pertanian dan pendapatan masyarakat Desa Tajuia. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui implementasi Program Revolusi Tani dan dampak sosial ekonomi Program Revolusi Tani Pada Masyarakat di Desa Tajuia.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif, dengan mengambil latar Desa Tajuia Kecamatan Bontomatene Kabupaten Kepulauan Selayar. Penentuan informan secara *purposive sampling*. Metode pengumpulan data adalah dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Metode analisis data menggunakan tiga tahap yaitu, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan/verifikasi. Untuk menguji keabsahan data digunakan teknik triangulasi, yaitu triangulasi sumber dan teknik.

Penelitian ini memberikan gambaran tentang implementasi program revolusi tani dalam meningkatkan taraf hidup pada masyarakat Desa Tajuia. Hasil penelitian menggambarkan bahwa Program Revolusi Tani memiliki peranan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat petani di Desa Tajuia, meskipun Program ini baru berjalan kurang lebih 2 tahun sedangkan dampak sosial dan ekonomi program revolusi tani ini adalah tumbuhnya prinsip pemberdayaan di Desa Tajuia, meningkatnya partisipasi masyarakat dalam pembangunan pertanian, meningkatnya kualitas SDM masyarakat petani Desa Tajuia dalam bidang pertanian, meningkatnya produksi hasil pertanian, dan meningkatnya pendapatan masyarakat Desa Tajuia.

Kata kunci: *implementasi, revolusi tani, dampak, pemberdayaan, partisipasi masyarakat.*